



Inversiones SURA:

Crece interés de chilenos por invertir a través de plataforma internacional

A la fecha, más de 2.800 clientes han abierto cuentas de inversión con la cual pueden acceder a cualquier mercado del mundo, como el de Nueva York, Londres, Madrid, Frankfurt, Tokio, Hong Kong, entre otros, y diversificar sus portafolios.

s imposible negar que el incierto panorama político, social y económico que enfrenta el país ha traído consecuencias para el mercado local y afectado la rentabilidad de ciertos instrumentos -como los de renta fija- haciéndolos menos atractivos para los inversionistas. Es por ello que, desde el estadillo social, y luego con la pandemia, se ha visto una mayor preferencia de las personas por activos domiciliados fuera de Chile con el fin de diversificar y dolarizar sus carteras de inversiones.

Se trata de una tendencia que se ha podido consolidar gracias a las plataformas de inversión extranjeras que permiten a los inversionistas acceder a distintos tipos de instrumentos, como fondos mutuos, acciones, ETFs y bonos en los mercados de valores más importantes del mundo, de forma directa y con costos muy competitivos.



"En Inversiones SURA hemos visto un crecimiento significativo en la apertura de estas cuentas. Hoy contamos con 2.800 clientes invirtiendo globalmente a través de cuentas individuales domiciliadas en EEUU, quienes pueden usar dichas cuentas también para APV, además de recibir una asesoría tributaria permanente", explica Renzo Vercelli, vicepresidente de Inversiones SURA. En cuanto al funcionamiento de la plataforma internacional, las personas abren su cuenta de inversión a su nombre, es decir, de forma individualizada y personalizada, por lo que son dueñas del monto invertido y tienen la posibilidad de mover su dinero de una gestora a otra sin problemas.

Adicional a esto, Vercelli destaca que hoy existe una mayor conciencia respecto a la importancia de diversificar las inversiones, donde la dolarización aparece como una buena alternativa. "Hoy nuestros clientes buscan acceder a

diferentes instrumentos de inversión bajo modelos de arquitectura abierta, para así tener una cartera diversificada que les permita mitigar riesgos de caídas en los mercados, mejorar retornos y alcanzar las metas de inversión", remarca.

> Renzo Vercelli, vicepresidente de Inversiones SURA.